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国際ロータリー第2660地区

4つのテスト 1.真実かどうか　2.
みんなに公平か　3.
好意と友情を深めるか　4.
みんなのためになるかどうか

本日の例会 次回の例会

第1972回例会　令和7年7月28日
●今週の歌　「大都会」クリスタルキング

●卓話　新年度理事挨拶
髙木クラブ奉仕理事　坂本職業奉仕理事　瀬川社会奉仕理事
瀧川健一朗国際奉仕理事　江村青少年奉仕理事

榎原会長会長挨拶

　本日は前田要之助ガバナー補佐をお迎えし、当クラブのクラブ
協議会を開催します。どうぞご指導ご助言のほどお願いいたしま
す。また、新入会員の小川克己様の入会式もあり、一緒にロータ
リー活動ができることを大変嬉しく思います。
　先日、ブルーインパルスの展示飛行も話題となり、屋上から見
て改めてその技術と訓練・信頼関係に感銘を受けました。万博も
入場者1,000万人を超え、今後さらに盛り上がりが期待されます。
　今月はロータリーの特別月間「母子の健康月間」で、安全な出
産や乳幼児への予防接種、母親への教育支援など様々な奉仕活動
をあらためて認識する月です。地域では、子ども食堂のような居
場所作りも重要な活動で、当クラブも物資や金銭の支援、ボラン
ティアなど、より積極的な関わりを考えていきたいと思います。
また「ロータリーの友」では、生理用品の支援を通して女性の尊
厳を守る取組が紹介されています。これこそ超我の奉仕であり、
ぜひ一読をおすすめします。

　小川克己さんは昭和46年生まれで、先週まで当クラブに
在籍されていた小川勉パスト会長のご子息です。小川パス
ト会長と同じく謙虚で素晴らしい人間性をお持ちです。15
年前に淀川ヒューテック株式会社の代表取締役社長へ就任
され、「Something
New」何か新しいことをやろうという
企業理念のもと、業績を伸ばされております。公益社団法
人関西経済連合会や一般社団法人日本弗素樹脂工業会でも
ご活躍されています。当クラブにおいてもアクティブに活
動いただける人物として推薦しました。

橋本（幸）幹事幹事報告
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坂口パスト会長新入会員紹介


　本日は前田ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を開
催します。本日の週報よりクラブ会報委員会による自主作
成となっております。大変素晴らしいものができておりま
すのでどうぞご熟読ください。
　前年度皆出席の記念品、7月結婚記念日のお祝いをお送
りします。来週は海の日のため休会です。お間違いのない
ようお願いします。28日は理事会がありますので理事役員
の方はご参集よろしくお願いします。

●会員数４２名　　●来客２名
●出席会員数３２名
●本日の出席率８８.８９％
●６月３０日の出席率（メーキャップ含む）100％

出席委員会　江村委員長出席報告

第1973回例会　令和7年8月4日

●卓話予定　前年度報告および今年度予算
前年度事業報告／前年度決算報告





清水
良寛
直前幹事
前年度会計監査報告　　　





　伊藤
泰充
直前会計監事
今年度予算案　　　　　　　　　　清水
良寛
今年度会計



＜榎原会長＞
　本日のクラブ協議会は３つの重点項目について発表をいただ
きます。会員増強については西村会員増強委員長、週報につい
ては髙木クラブ奉仕理事と堀会報委員長、大和大学RACに関
しては紙谷直前会長にお話しいただきます。

＜西村会員増強委員長＞
　今年度会員増強委員長の西村です。地区の皆様のご支援に感
謝申し上げます。当クラブでは榎原会長のもと、今年度の会員
純増3名を目標とし、（1）友達例会の開催、（2）女性会員の増
加、（3）ローターアクトクラブの設立を進めます。友達例会
では昨年度も新入会員2名を獲得し、今年度は回数を増やして
様々な方に参加いただく予定です。ロータリアンの基準である
職業や経営経験を持つ方であれば、若者・高齢者問わず歓迎し
ます。女性会員についてはようやく久しぶりに新たな会員が増
え、今後も努力します。大和大学との協力でローターアクトク
ラブ設立も今年度中に予定しており、長期的な会員増強に向け
引き続き取り組んでまいります。

＜髙木クラブ奉仕理事/堀クラブ会報委員長＞
　クラブ奉仕委員会より、榎原会長のテーマ「友を集い、共に
よい活動を！」に沿った会員増強と、予算削減に向けた新しい
取り組みの2点をご報告します。1点めの会員増強について
は、西村委員長と連携し、目標である純増3名達成を目指し活
動しており、7月には早くも3名の新入会員を迎えることがで
きました。また、新入会員を含め会員全員が活動を楽しめるよ
う、親睦委員会と協力して工夫を重ねてまいります。
　２点めの予算削減の新しい試みとしては、会報誌の自前作成
を始め、約80万円の削減を見込んでいます。ページ数の縮小
分はIT記録委員会による例会の映像記録とYouTube配信で補
い、ビデオカメラを尾家パスト会長より寄付いただきました。
今後も皆様のご協力をお願いします。

＜紙谷直前会長（大和大学RACについて）＞
　大和大学ロータアクトクラブの設立について、現在25名の
学生メンバーで編成予定であり、学校側と最終調整中です。年
内の認証伝達式実施を目指し、9月からは模擬例会も予定して
います。しかし、設立後には壁に直面する懸念があり、特に社
会人RACと学生RACとの間には年齢や資金面、就活による活
動範囲、試験や長期休暇など様々なギャップが存在します。全
国ロータアクト研修会等で学生は雰囲気に圧倒されやすいとい
う課題も指摘されています。
　今後、大学RACと社会人RACの差別化や、学生主体の運営
サポートについて地区としてご検討いただき、大学RACの活
性化を図ることを目指してまいりたいと考えております。

前田ガバナー補佐訪問　クラブ協議会

●親睦活動委員会　　　　　　　　　　　　　青木委員長
　8月18日月曜に京都市にある「貴船べにや」にて、夏の
移動家族例会を開催します。28日の例会から会費を集めま
すのでよろしくお願いいたします。

●ロータリー財団委員会　　　　　　　　　　福原委員長
　本日、榎原会長より特別寄付を頂きました。
ご協力ありがとうございました。

●米山記念奨学会委員会　　　　　　　　　　佐藤委員長　　　　　
　本日、榎原会長、坂口会員、青木会員、尾家会員、西村
会員より特別寄付をいただきました。ご協力ありがとうご
ざいました。

●クラブ奉仕委員会　　　　　　　　髙木クラブ奉仕理事
　7月25日金曜に食道園にてクラブ奉仕理事主催の炉辺談
話を開催します。たくさんの出席予定ありがとうございま
す。よろしくお願いいたします。

各委員会報告

　本日は13名の方からご協力頂きました。
榎原会長、橋本幸治幹事、木田会員、紙谷会員、井伊会
員、瀧川健一朗会員、青木会員、坂口会員、永岡会員、尾
家会員、清水良寛会員、石﨑会員、江村会員です。ありが
とうございました。

●前回までの小計　　　　111,000円
●本日のニコニコ箱　　　

46,000円
●累計のニコニコ箱　　　157,000円
●累計のニコニコ箱B　
　　　　０円　

ニコニコ箱 伊藤S.A.A.

＜前田要之助ガバナー補佐＞
　吹田西RCの皆様、いよいよ新年度が始まりました。2025～
26年度　IM2組のガバナー補佐を拝命いたしました前田要之
助です。
　本年度のRI会長メッセージは「Unite　for　Good（よいこ
とのために手をとりあおう）」です。直前にRI会長の交替があ
りましたが、このメッセージに変更はありません。そして吉川
ガバナーは、三つのテーマをあげられています。
　第一に、「学びと交流を通してロータリーを愉しもう」
　第二に、「温故創新」
　第三に、「交流」
です。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

　ガバナー公式訪問合同例会
7月22日＠ホテルモントレ大阪


